



Ayer por la mañana, último día de agosto, terminaron las actividades de la escuela de verano en Sant Francesc, Sant Ferran y La Mola. También acabaron los cursos 2017/2018 en las *escoletes*

(guarderías) de Sa Miranda y Camí Vell. El campus de atletismo divertido que se desarrolla en el polideportivo también finalizó por este año.

A los actos finales acudieron muchas familias y se vivieron situaciones de emoción por el vínculo creado entre educadoras, monitores y sus familias. El Consell de Formentera agradece la confianza que las madres y padres muestran con los servicios de la institución y que han hecho que cada uno de los días de este verano el Consell recibiera cada mañana 580 niños y jóvenes.

31 de agosto de 2018
Área de Comunicación
Consell de Formentera